

生徒指導だより

令和6年度 七塚小学校
校長 稲垣 優子
担当 宮前 奈美
2月号

立春を迎え、少しずつ春の足音が聞こえてきています。子供たちは、2月21日の“6年生を送る会”に向けて、意欲的に練習に取り組んでいます。日々の頑張りが、当日の6年生を送る会でしっかり表現できるように、またお世話になっている6年生や保護者の皆さんに感謝の気持ちと自分たちの成長が伝わるような会になればいいなと思います。

わんぱく班ごとあいさつ運動を行いました！



1月の生活目標は「いつでも・どこでも・だれとでもあいさつをしよう」でした。今回のあいさつ運動は、全校みんなで取り組みたいという企画委員会の思いで、わんぱく班ごとに行いました。朝早く、寒い中のあいさつ運動でしたが、低学年の元気なあいさつや、高学年の自分からのあいさつで気持ちのよい時間となりました。各班の振り返りでは、よかったところを話し、お昼の放送で全校に伝えていました。温かい学校をみんなで作っていくために、七塚小学校にステキなあいさつをもっと広めていきます。



「ありがとうの気持ちを伝えよう」

今月の生活目標は「ありがとうの気持ちを伝えよう」です。お世話になった方々に感謝の気持ちをもち、言葉や態度で伝えていこうとする気持ちを育みます。普段、なかなか言えない「ありがとう」を、この機会に声に出して言い合えるといいですね。また、クラスや学校のために進んで行動しようとしている子を見つけたり、一緒に1年間過ごしてきた学級の友達に感謝の気持ちを伝えられたりできるといいですね。

不審者避難訓練

2月6日に不審者避難訓練を行いました。自分の命を守りながら、冷静に素早く避難するというねらいでした。他のクラスに逃げる時の合言葉や逃げた後の行動などを確認し、訓練しました。その後、体育館で警察官によるお話を聞き、ランドセルをつかまれた時の模範演技を見たり、学年ごとに、大きな声で「助けてー！」と叫ぶ練習をしたりしました。

不審者かそうでないかを見分けることは難しいですが、個人情報を聞き出したり、無理に車に乗せようしたりするようなことは明らかにおかしいことです。特に、一人でいるときにしっかりと逃げる行動がとれるように、お家でもお話をしてくださいね。

